PER N-142



Chronique du Sanctuaire

Le couronnement.—A la douce Vierge du Cap il manquait la haute consécration du couronnement, cet hommage solennel qui fera de son béni sanctuaire l'émule des plus populaires et des plus illustres.

Les fêtes auront lieu dans les premiers jours du mois d'octobre. Nous en fixerons postérieurement la date et nous en donnerons le programme.

C'est Mgr Cloutier, évêque des Trois-Rivières, qui est désigné pour couronner la chère Madone. Dès la première ouverture qui lui fut faite de notre désir, le vénéré prélat écrivait au Père Supérieur:

Mon Révérend Père,

Votre projet de faire couronner par le Saint-Siège la Vierge bénie du Cap-de-la-Madeleine, est un projet dont je souhaite ardemment la réalisation. Ce sera d'abord un acte de reconnaissance envers notre bonne Mère, dont le Cœur si compatissant, depuis au delà de trente ans, déverse des bénédictions abondantes sur tous ceux qui viennent visiter son sanctuaire de prédilection. Ces 40,000 pèlerins, qui annuellement font le voyage du Cap, s'en retournent tous, consolés, réjouis, soulagés dans leurs afflictions, souvent guéris de leurs infirmités, toujours animés d'un nouveau zèle pour l'accomplissement de leurs devoirs, et pour le salut de leurs âmes. C'est, disent-ils, que se petit sanctuaire est si pieux, que la nature en cet endroit élève si fortement l'âme, que l'on prie si bien aux pieds de Notre-Dame du Saint-Rosaire, que la Sainte Vierge enfin semble avoir embaumé ces lieux de dévotion, de recueillement, de douceur et de pureté!

Ce sera, d'un autre côté, le gage d'un nouveau et brillant